

東日本大震災ルーテル教会救援

Japan Lutheran Emergency Relief [JLER]

ルーテル教会救援 現地活動 月次報告 No.25

2013年11月度 活動報告 (2013年12月23日発行)



東日本大震災で被災された皆さんに心よりお見舞い申し上げます。

またルーテル教会救援の活動にご理解・ご協力いただいている
皆さんに心より感謝いたします。



東北11月の大ニュースといえば、なんと言っても東北楽天ゴールデンイーグルスの優勝です。地元の皆さんの笑顔のために、ぜひとも優勝して欲しいものだと、となりびとスタッフもそれぞれの巣巣を超えて、楽天の応援に力を入れました。第4回の定例スタディツアーの参加者の皆さんは、その歴史的瞬間に立ち会われ、地元の方と喜びを分かち合いました。美しい紅葉の季節を過ぎ、一気に寒さが強まりました。被災地に、三度目の冬がやってきました。

11月の活動を報告いたします。



【支援者支援】石巻社協、カラーセラピー講座



11/28、仮設支援を行っている訪問支援員の方々を対象にカラーセラピー講習会を開催しました。この講座は来年2月まで合計5回、石巻市社会福祉協議会河北支所会議室で行なわれる予定です。



前半はONとOFFの自分ということで、二種類の塗り絵が行なわれました。ONとOFFの切り替えがきちんとできている方が多いとのことでした。後半は20種類くらいの中から好きな絵を選び、塗り絵を完成させました。



【漁協支援】倉庫完成しました

ドイツDKHの支援で、宮城県漁協石巻地区支所の10ヶ所の浜に寄贈する倉庫のうち、残っていた最後、沢田と侍浜の2棟が完成しました。2ヶ所とも、かさ上げ工事や護岸工事のため工期がかかり、倉庫が建てられない状況でした。



沢田は、牡蠣処理場の向かいに建てられています。これから牡蠣のシーズンが始まり、ようやく出来た倉庫も活用していくことと思います。

【となりびと】つるしひな全国巡回展



11/18～20、東京の幕張で開催された日本福音ルーテル教会全国教師会においてルーテル教会救援の報告及びつるしひな展示、支援品販売を致しました。



11/22は広島の谷の百合幼稚園で、まずは幼稚園の子どもたちの礼拝でお話しをさせていただき、その後、保護者の方に、つるしひなをご覧いただきながら、報告と支援品の販売を致しました。11/23は日本ルーテル教団新潟地区一日神学校にて、つるしひなの展示をしていただきました。



した。その際、製作の方のメッセージをご紹介いただきました。11/24、広島で主日礼拝奉仕及び広島地区報告会、つるしひな展示及び支援品販売を致しました。会のはじめと終わりには、広島教会の女性会の方々により、被災地を覚えて作られた歌の合唱が披露されました。11/25は広島のルーテル保育所で、11/29は静岡県袋井市にある特別養護老人ホームディアコニアでの防災講演会で、つるしひな展示が行われました。